

スリーハート

第1号 令和4年 5月19日(木) 発行

明るく やりぬく たくましい子に



令和4年度が始まり、1か月あまりがたちました。87名の新1年生を迎え、今年度は全校児童が450名でスタートとなりました。学級も2つ増え、運動場に建てられた南館には、5年生と6年生の教室が入りました。

4月の授業参観やPTA総会にはたくさんの保護者の皆様に来校していただき、ありがとうございました。お父さんやお母さんが来ているか気にしながら、張り切って授業に参加する

1年生たちをはじめ、進級した子どもたちが新しい仲間たちと過ごすお子さんの姿を見ていただけたかと思います。長く続いているコロナ禍ではありますが、今年度も児童や職員が協力して感染対策を行い、できる限り学校行事の実施を図っていきたくと思います。これまでと同じく、ご家庭にご協力をお願いすることも多々あるかと思いますが、子どもたちの健康を守り、よりよい成長ができるよう取り組んでいきたくと思います。

3月には多くの職員の異動がありました。転任した先生を懐かしんだり寂しがったりする子どもたちの声も聞かれましたが、4月には新しい出会いもありました。全校児童450名、教職員40名、総勢490名の仲間たちです。子どもたちも職員も同じチームの一員として、共に成長していくことができるよう、校訓「明るくやりぬく たくましい子」のもと、人や自分自身を大切にできる子どもたちを育てていきたくと思います。甚目寺西小学校の子どもたちの笑顔が少しでも増えるように、そして保護者の皆様、地域の皆様の笑顔が見られるように、教職員一同、力を合わせて取り組んでまいります。どうぞよろしくお願いたします。



新しい学年の勉強もがんばっています

春から初夏にかけては、生き物や植物に関わる学習がたくさんあります。触れられなかった虫に興味をもって調べたり、育てることを通して野菜が食べられるようになったりする子もいます。また、教室を出ての学習にもよい季節です。校区探検や町たんけんもあります。

子どもたちの新しい「発見」のお話を、ぜひお聞きください。



【1年生】あさがおの種を植えました



【2年生】野菜の苗に水やりをしています



【4年生】理科の学習で春を観察しました



【6年生】実習でおいしいお茶をいれました



【5年生】子葉の働きを調べる実験をしました



【3年生】校区探検に出かけました